

FUNDACIÓN JUAN XXIII relanza RADIO XXIII de la mano de la periodista Pepa Fernández como madrina de esta nueva etapa

- Entre los invitados que pasarán por sus micrófonos destacan nombres como Willy Bárcenas, Juan Dávila, Cristina López Schlichting, Arturo González-Campos, Inés Rodríguez o Diego Domínguez, entre otros/as.
- Esta nueva fase de RADIO XXIII viene marcada por la incorporación de un sistema multicam que permite ofrecer las entrevistas en formato audiovisual, adaptándose a las tendencias actuales de consumo de contenido.

Madrid, 21 enero de 2025.- <u>FUNDACIÓN JUAN XXIII</u>, entidad que lleva más de 55 años trabajando para la inclusión social y laboral de personas en situación o riesgo de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual y/o enfermedad mental, anuncia el relanzamiento de RADIO XXIII de la mano de Pepa Fernández (RNE) como madrina de esta nueva etapa.

La periodista se ha sentado en los micrófonos de **RADIO XXIII** en una emisión especial titulada 'No es una entrevista cualquiera', haciendo un guiño a su famoso programa. Así, Pepa ha entrevistado primero a los locutores de la radio quienes después han tenido la oportunidad de intercambiar sus roles para ser ella la entrevistada, un momento único y mágico para todos ellos/as. Ver el programa completo aquí: https://youtu.be/UGPaAvmhPRc

Además, **Pepa Fernández** ha expresado su entusiasmo por ser la madrina de esta nueva etapa de **RADIO XXIII**, destacando que le llena de ilusión y alegría. "Os doy yo las gracias a vosotros y a vosotras por haber pensado en mí, me encanta como hacéis radio aquí, con tanta pasión y dedicación. Es maravilloso saber que sois felices también con la radio".

Enfoque renovado

Este emblemático proyecto nació en 2009 como un taller de radio para desarrollar la creatividad y las habilidades de comunicación de personas con discapacidad intelectual. Ahora, sin perder su esencia de dar visibilidad a la discapacidad, ya que la mayoría de sus locutores pertenecen al Centro Ocupacional de la Fundación, **RADIO XXIII** da un paso más allá: trasciende su origen como taller y evoluciona hacia un modelo más profesional. Con un enfoque renovado, pone el foco también en sus invitados, buscando conectar con un público más amplio y diverso a través de sus historias y experiencias, porque todos ellos tienen algo valioso que compartir.

'La Otra Entrevista', el espacio de entrevistas que no dejará a nadie indiferente

Otra de las novedades de RADIO XXIII es 'La Otra Entrevista', un nuevo espacio radiofónico de entrevistas, fresco y dinámico. Por él, pasarán personalidades de



diferentes ámbitos y sectores, como el músico y vocalista de Taburete, Willy Bárcenas; el actor y humorista, Juan Dávila; el guionista, escritor y podcaster, Arturo González-Campos; la periodista de COPE, Cristina López Schlichting; el actor Diego Domínguez; la influencer Inés Rodríguez; el director general de Derechos de las Personas con Discapacidad y director del Real Patronato sobre Discapacidad del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, Jesús Martín Blanco; el director general de Forética, Germán Granda, o el Presidente del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI), Luis Cayo Bueno, entre muchos otros/as. Las entrevistas estarán disponibles cada semana en el canal de YouTube de la Fundación www.youtube.com/@FJXXIII

Además, esta nueva etapa de **RADIO XXIII** viene marcada por la incorporación de un sistema multicam que permite ofrecer las entrevistas en formato audiovisual, adaptándose a las tendencias actuales de consumo de contenido.

Finalmente, para la **responsable de Comunicación de FUNDACIÓN JUAN XXIII, Nuria Prieto**, "nuestros locutores son apasionados de la radio y sentarse ante los micrófonos es un estímulo vital para ellos que, sin duda, mejora y potencia sus capacidades. RADIO XXIII demuestra que, independientemente de las capacidades de cada persona, los sueños se pueden lograr y con su relanzamiento damos un paso más en nuestro compromiso de con la innovación social, la inclusión y la generación de oportunidades".

NOTA AL EDITOR:

FUNDACIÓN JUAN XXIII lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Congrega diariamente a 1.200 personas en las diferentes sedes que la conforman y cuenta con distintos servicios de apoyo a la discapacidad: Atención Temprana, Colegio JUAN XXIII-Buenafuente, Centro de Día, Centro Ocupacional, Ocio y Deporte, CRL, Servicios de apoyo a la discapacidad, Centro de Formación para el Empleo y Centro Especial de Empleo que, con más de 700 trabajadores, es un referente dentro de las Social Facility Services por su gran variedad de servicios de alta calidad como Soluciones en Marketing, Textiles e Industriales, Logística Integral, Digital Data, Servicio de Empleo e Inclusión, RSC y Eventos Inclusivos, Catering, Marketing Promocional, Soluciones Verdes y Juan Energy. Más información: http://www.fundacionjuanxxiii.org/

GABINETE DE PRENSA:

nBoca comunicación con imagen

www.nboca.es Tlf: 91 770 93 20 M: 659 465 597 Lorena Córcoles

Ejecutiva de Cuentas

lorena.corcoles@nboca.es

Lorena González
Directora de Cuentas
lorena.gonzalez@nboca.es

COMUNICACIÓN FUNDACIÓN JUAN XXIII

Nuria Prieto

Responsable de Comunicación de Fundación Juan XXIII nprieto@fundacionjuan23.org 636103260